








今回の茂原大会はいつも苦手なスタートがう
まくいったのは良かったですが、まだまだバトルが弱いのと、
コース攻略できたのが 6戦の予選と遅く、
まだまだ未熟だと思います。
次の菅生は走ったことのあるコースで、
コース前半区間は身体に厳しいので、しっかりと
フィジカルトレーニングをして今回よりも良い結果を出したいです

今回の菅生大会では、終始タイヤマネージメントが
課題だったのと、タイムトライアルではスリップを使う事を
意識しすぎて自分の走りが出来なかった事が反省点だと思います。
レース展開に関してもまだまだ甘いです。
その課題を一つ一つ克服していこうと思います。
次は茂木での最終戦では、初心に戻り勢いのあるレースをして
ドキドキワクワクした気持ちで挑みたいと思います。


